

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

SOUTIEN FINANCIER ET ACCOMPAGNEMENT BIOALIMENTAIRE

McMasterville, le 13 décembre 2023 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière de faire partie des partenaires de la Stratégie bioalimentaire Montérégie qui ont attribué un montant total de 1,4 millions de dollars pour soutenir 12 projets bioalimentaires de secteurs d'activités variés en 2021-2023. Tous les projets mobilisateurs visent à implanter et à maintenir un système alimentaire territorial plus durable et résilient en Montérégie. Les <u>projets soutenus</u> peuvent être consultés en ligne.

La Stratégie participe également de manière active à l'élaboration de nombreux projets par l'accompagnement des porteur(-euse)s de projet avant et pendant leur réalisation. Au fil des ans, la Stratégie choisit des initiatives qui répondent à certains enjeux. Ce sont 32 projets qui ont été réalisés depuis 2019 grâce aux 2,3 millions de dollars investis par la Stratégie bioalimentaire Montérégie.

« Par sa contribution financière et son expertise, la MRCVR encourage les projets choisis par la Stratégie bioalimentaire Montérégie. Tout comme nos partenaires, nous avons l'objectif d'accompagner les initiatives respectueuses des bonnes pratiques en agriculture durable, favorisant l'alimentation locale et l'économie circulaire. »

Marilyn Nadeau, préfète de la MRCVR et mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste

À PROPOS DE LA STRATÉGIE BIOALIMENTAIRE MONTÉRÉGIE

La Stratégie bioalimentaire Montérégie vise à concerter, mobiliser et outiller les acteurs et actrices du secteur bioalimentaire montérégien en accompagnant, finançant ou élaborant, avec ses partenaires, des projets structurants qui contribuent à implanter et à maintenir un système alimentaire territorial plus durable et résilient. Les partenaires de la Stratégie bioalimentaire Montérégie sont le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH), le ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation (MAPAQ) par l'entremise du programme Territoires : Priorités bioalimentaires, le Centre intégré de santé et de services sociaux de la Montérégie-Centre (CISSS-MC), les 12 MRC de la région, la Ville de Longueuil, l'Association touristique régionale de la Montérégie (Tourisme Montérégie), la Fédération de l'Union des producteurs agricoles (UPA) de la Montérégie, Expansion PME, Loisir et Sport Montérégie et la Table de concertation régionale de la Montérégie.

Pour plus de renseignements, visitez le www.bioalimentairemonteregie.ca

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 134 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.

